



EN X #LEÓN XIV

@ICNDigital

El obispo auxiliar de Chicago, Larry Sullivan, recordó este viernes tras una misa de homenaje al nuevo papa León XIV, nativo de la ciudad, que la apuesta del nuevo pontífice por los pobres "no tiene una lectura política, sino humana", en unas declaraciones ante la prensa agolpada en la Catedral del Sagrado Nombre. Sullivan es estos días el máximo representante católico en Chicago, porque el arzobispo titular, Blaise Cupich, se encuentra en Roma tras el cónclave que eligió este jueves al nuevo pontífice, nacido hace 69 años en Chicago. León XIV -hasta ayer el cardenal Robert Prevost, también con nacionalidad peruana- "va a ser un abogado de los pobres y de los desamparados. Se alzará para dar voz a los que no la tienen y los más necesitados", dijo, en las únicas palabras que de alguna manera indicaron las preocupaciones sociales que los católicos de Chicago esperan de él.

@Imagen_Mx

#PapaLeónXIV recuperó vestimentas simbólicas que su antecesor, el #PapaFrancisco no usó. El nombre León XIV, que eligió el papa Robert Francis Prevost, está anclado a una profunda tradición católica y se relaciona con su antecesor, Francisco.

@Motor1argentina

Cuando muchos soñaban con ver al nuevo Papa León XIV abordo de un Seat León (?), su primera aparición pública sobre un "Papamóvil" fue con un Volkswagen.

@SVElClarín

El Vaticano hizo pública el acta oficial que certifica la aceptación canónica del cardenal Robert Francis Prevost como papa; el nombre que eligió: León XIV.

@KayMishi

Algo me dice que si el Papa León XIV regresa a Perú, las cosas van a ponerse peor que la visita de Speed.

@TelemundoUY

En Perú recibieron con emoción el nombramiento del nuevo papa, nacionalizado peruano. Las campanas de la catedral de Chiclayo sonaron para celebrar el nombramiento de Prevost como León XIV.

@AM_1080

"Es una gran persona, es muy humano", dice emocionado amigo del Papa León XIV. "Su familia es migrante y esa sensibilidad la tiene a flor de piel. Cuando llega a la Diócesis, lanzó dos proyectos, y uno de los fue la atención a los migrantes venezolanos", dijo César Piscayo. "Seguirá el legado del papa Francisco", agregó.